
Auf Nachfrage erklärt Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass er in den nächsten Tagen mit 

einer Genehmigung des Haushaltes durch das MILIG rechne. 

Gleiches gelte für den Konsolidierungsvertrag. Es könne davon ausgegangen werden, dass 

dieser in der Ratsversammlung im September zur Beschlussfassung vorgelegt wird. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


